

Cantante Rihanna y Bruno Mars lideran nominación a premio musical



Los Ángeles, 10 ene (RHC) Los cantantes Rihanna y Bruno Mars lideran en varias categorías la lista de nominados a los premios musicales iHeartRadio Music Awards 2018, entrega que tendrá lugar aquí en marzo.

Desde este miércoles el anuncio circuló por varios medios locales, y los seguidores de estos artistas decidirán con sus votos quiénes continúan o no como aspirantes a los galardones, al marcar algunas de las cinco categorías que nominan a las estrellas del espectáculo.

La compañía iHeartMedia, líder en entretenimiento y medios radiofónicos; y Turner, productora de televisión, fueron inicialmente las encargadas de divulgar el listado, en el que también figuran en el apartado de canción del año, Ed Sheeran con Shape Of You (Forma tuya); y Luis Fonsi, Daddy Yankee y Justin Bieber, con Despacito.

Pese a que aún faltan dos meses para la gala de los iHeartRadio Music Awards 2018, quienes persiguen a estas figuras ya hacen sus propuestas desde esta jornada que cerrará en marzo con la entrega en el Forum de Los Angeles.

Los premios iHeartRadio se fundaron en 2014 y la primera edición se celebró el 1 de mayo de ese año, igualmente en esta capital, de los grandes espectáculos de la nación nortea.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/152280-cantante-rihanna-y-bruno-mars-lideran-nominacion-a-premio-musical>



Radio Habana Cuba